



東恩納組

東恩納 厚 会長

2017年を振り返ると、昨年は「南風」の禍大変にお世帯になりました。「南風」をきっかけに多くの方ごとの会い、大変な年でしたが、私は1年前に医師等、建設業に専念しています。6年前に会社を任された時には、医療や経営の勉強が主でしたが、現在は毎日建築の勉強をしています。多少は鏡が分かるようになりました。

然と通すか、企業経営を強化する中で、企業の将来が変わると思います。重層的に取り組むことは、企業の本質は変わらぬ、そのために企業は利益や人材を必要とするのです。企業は有機的組織であり、社会の公器

最良の建築提供へ精進

ました。それは簡単などであり、そして大変な努力を要します。私たちが今すべきことは弊社の建築理念に多一人を守り、心地よく、美しい建築物を創ることに尽します。私たちは施主さんに最高の建築物を提供するために日夜精進を怠りません。

せず、新築の需要が高まらず、新しいものを導くのも大切ですが、古い建物やノースイッチ、リニューアルして長く使うのが建設にも有効ではないか考えます。「リノベーション」は、売り手から仲介手数料は無料です。しかし顧客の

線神経です。今までは、医師として働いてきましたが、建築も人等々意味で共通点があります。社会貢献について、企業の大きな役割の一つは社会への貢献です。2年前から沖縄工業学校建築科の生徒さんへの給付型奨学金発行を行っています。当初は1人でしたが、昨年度は2人とし、本年度からは、毎年3人を見たいと思います。その先も体たたくは、大きな貢献ができればと考えています。

新年に思ふことは、新年に抱負をよく聞かれますが、一日生の覚悟を生きている私には不要な風物です。ただ、私たちが一日を懸命に生き切ることができています。

株式会社 東恩納組
HIGASHIONNA.CO
～人につくし 自然とともに 社会のために～